A.M.P.H.O.R.E. - INTERNATIONAL

Aide Médicale et Para-médicale Humanitaire et Organisation de Rencontres et d'Enseignement International est une organisation humanitaire non gouvernementale indépendante sans caractère ethnique, politique ou confessionnel réunissant 4 associations médicales humanitaires A.M.P.H.O.R.E.-VIETNAM, A.M.P.H.O.R.E.-MADAGASCAR et A.M.P.H.O.R.E. – NEPAL et A.M.P.H.O.R.E. – BURKINA FASO.

Siège social : Service O.R.L. - Hôpital Clavary - 06130 GRASSE

Président fondateur : Dr Jean-Claude BELTRANDO

Les Bastides, 26 rue Charles de Mouchy 06210 MANDELIEU

Tél: 04.93.93.39.69.; Fax: 04.93.49.10.33.

E-mail: secrétariat@amphore.org - site web: www.amphore.org

Le but est de :

- Tisser des liens professionnels entre les médecins français et les médecins de ces pays afin de promouvoir une médecine moderne et de qualité.
- Equiper les services hospitaliers en matériel chirurgical et d'anesthésie.
- Organiser des rencontres et des échanges avec le corps médical et paramédical français pour comparer et améliorer les conditions de travail, la formation et l'enseignement des soins médicaux.

Les responsables du bureau sont :

Président : Docteur Jean-Claude BELTRANDO

Vice-présidents : Docteurs Alain DEHON, Martine BENICHOU et Jean-Claude PALLERI

Secrétaire général : Mr Jérôme PIERRET

Trésorier : Mr André MARTINI

Membres...

L'association comprend :

- 1) Les **membres «honoraires»**, ceux qui ont rendu des services à l'association ; ils sont dispensés de cotisation.
- 2) Les membres «bienfaiteurs», ceux qui font un don ou qui versent une cotisation annuelle fixée par l'assemblée générale.
- 3) Les membres «actifs», les membres du bureau et toute personne ayant participé aux préparatifs des missions en FRANCE.
- 4) Les **membres «soignants»** ceux qui ont une compétence médicale ou para-médicale qui sont partis ou qui désirent participer à une mission

Ressources:

- les subventions diverses...
- la recette de manifestations publiques artistiques, culturelles ou sportives...
- le montant des dons et des cotisations...

Actions menées en FRANCE

pour recueillir des fonds et faire connaître l'association.

• 15 manifestations culturelles et d'information ont eu lieu à GRASSE, MANDELIEU, LE CANNET, PEYMEINADE, MOUANS-SARTOUX, GOLFE-JUAN, BELGENTIER, SANARY, SOLLIES-PONT et PARIS...

Ces animations ont bénéficié de la participation gracieuse de plusieurs troupes de théâtre et de danse amateurs ainsi que de professionnels de la chanson et de la photographie.

(Nous les remercions encore pour leur dévouement.)

• 9 week-ends de ski humanitaire à VAL THORENS en collaboration avec l'association AAMEV.

Projets...

- Maintien et suivi des actions déjà réalisées
- Envois réguliers de matériel et médicaments
- Aide médicale aux orphelinats, aux dispensaires et aux centres d'handicapés
- Promotion de la coopération médicale et paramédicale
- Recherche de stages hospitaliers en FRANCE pour les médecins étrangers
- Développement de la collaboration avec les autres organismes humanitaires
- Organisation de missions médicales et paramédicales chaque année...

Il faut savoir que...

- Tous les bénévoles qui vont sur le terrain prennent en charges le coût de leur voyage et de leur séjour.
- Les comptes de l'association sont tenus à jour et vérifiés par un expert-comptable diplômé.

- Les dons ne servent qu'à l'achat de matériel médical et au fonctionnement du secrétariat.
- Le transport des médicaments et matériels divers par container est à la charge de l'association.

L'enseignement et la formation

A travers les missions, les rencontres médicales et paramédicales, la recherche de stages hospitaliers en France pour les médecins et l'enseignement audio-visuel des techniques de soin et de chirurgie,

l'Association établit un « pont » afin d'optimiser dans le temps la qualité et l'indépendance du corps médical de ces pays.

A.M.P.H.O.R.E.-VIETNAM:

Cette association a été créée en 1991 pour aider le VIETNAM. Elle est née spontanément d'un élan de solidarité du monde hospitalier pour DIEN, un enfant malade condamné au VIETNAM, mais soigné et sauvé à l'hôpital de GRASSE.

L'historique

C'est pendant une mission d'évaluation en O.R.L. à HO CHI MINH VILLE en décembre 1990 que deux chirurgiens O.R.L. français rencontrent un petit Vietnamien de 3 ans, atteint d'une énorme tumeur cervicale bénigne.

Les services hospitaliers vietnamiens n'étaient pas équipés pour une telle opération. De retour en France, les chirurgiens décident d'organiser une chaîne de solidarité.

Un spectacle au Centre International de Grasse est donné afin de collecter de l'argent nécessaire au voyage du petit DIEN. Le 14 juin 1991, il est opéré à l'hôpital CLAVARY de GRASSE pendant 8 heures, par une équipe de 4 chirurgiens qui retirent une tumeur de 500 grs. Parallèlement à cette action, les chirurgiens, conscients du manque de moyens médicaux et paramédicaux au Vietnam créent A.M.P.H.O.R.E.-VIETNAM, première et unique association d'aide médicale humanitaire en O.R.L. au Vietnam.

Les objectifs sont essentiellement axés sur l'aide sanitaire au Vietnam qui, malgré un réseau étendu de centres de santé, est insuffisamment approvisionné en médicaments et en personnel bien formé. Médecins, infirmières, chirurgiens dentistes, kinésithérapeutes, paramédicaux et de nombreux bénévoles participent à cette action.

Actions menées au VIETNAM...

Depuis 1990...

- 14 missions à travers tout le VIETNAM, du Nord au Sud,
- 100 médecins spécialistes, infirmières et para-médicaux se sont rendus bénévolement sur le terrain pour des actions de formation et de soins,
- Plus de 80 tonnes de matériel et de médicaments sont déjà acheminées.(7 containers)

Les projets

Organisation d'une mission pluridisciplinaire à l'hôpital de TAY NINH (au sud du VIETNAM) en septembre 2005 + contrôle de PHU QUOC (15ème mission)

A.M.P.H.O.R.E.-MADAGASCAR:

L'historique

Cette association a été créée à la suite de la **1**ère **mission** organisée en avril 1999, à la demande de l'association ACAM (feu Abel RANDRIAMANANA) en collaboration avec la société GAM SURDITE; elle était composée de 4 médecins O.R.L., 3 audio-prothésistes et 1 technicien assistés de 2 photographes et 1 journaliste; les médecins ont examiné et soigné 250 enfants malentendants dont une centaine ont pu être appareillés par les audioprothésistes dans la clinique d'audiologie du centre AKAMA situé dans la zone de TANANARIVE baptisée « 67 hectares ».

La **2**^{ème} **mission** a eu lieu en juin 2001, toujours en collaboration avec l'association A.C.A.M., et en partenariat avec l'association parlementaire malgache A.P.D.S.

Elle comprenait une mission de contrôle du centre d'audiologie de 67 ha à TANANARIVE, une mission de chirurgie plastique dans les centres médicaux de la SALFA, une mission de médecine de brousse dans les dispensaires de l'ACAM, et une mission d'équipement des hôpitaux de la Province de TULEAR (TULEAR, AMPANIHY, BEKILY, AMBOVOMBE et FORT DAUPHIN) avec envoi de 7 containers totalisant 70 tonnes de matériel comprenant 400 lits venant de l'hôpital de Cannes et 33 lits télécommandés de l'hôpital de Grasse ainsi que 5 blocs opératoires complets installés par une mission multidisciplinaire d'une vingtaine de médecins, infirmières, chirurgiens dentistes et techniciens, sous couvert d'un reportage photo et vidéo numérique réalisé par Gérard et Ginette JOSEPH.

La 3ème mission multidisciplinaire à MADAGASCAR a été organisée en juin

2004, en partenariat avec les associations malgaches ECODEV (présidée par le député Constant RAKOTONDRANDRIA Gasstsar) et l'ACAM de Tananarive; elle était composée de 22 médecins, infirmières, dentistes, pharmaciens, audioprothésistes, techniciens et 1 cinéaste, tous bénévoles pour équiper les hôpitaux de MAHITSY(2 containers), NOSY BE et d'AMBANJA (1 container), après une mission d'évaluation de ces sites faite en avril 2003.

La 2ème partie consistait à acheminer et à mettre en route le fonctionnement d'un Camion-radio (don du canton du Tessin à la Fondation Suisse Madagascar) pour réaliser des radiographies ambulatoire dans les dispensaires de la banlieue de TANANARIVE. La 3ème partie était une mission d'évaluation des hôpitaux de MANDRITSARA et de DIEGO SUAREZ, ainsi qu'une mission de contrôle de l'équipement envoyé à ce dernier (1 container)

Actions menées à MADAGASCAR

Depuis 1999

- 3 missions au centre, dans le sud (5 hôpitaux) et au nord 4 hôpitaux)
- 45 médecins spécialistes, infirmières et audioprothésistes, sont partis en mission sur le terrain
- Plus de 100 tonnes de matériel et de médicaments ont déjà été acheminées. (11 containers)

1 mission d'évaluation en Avril 2003 à Tananarive et dans le nord.

Les projets

Organisation d'une 4^{ème} mission multidisciplinaire à MADAGASCAR en juin 2006 pour équiper les hôpitaux d'AMBOSITRA et de DIEGO SUAREZ + contrôle des sites équipés en 2004.

A.M.P.H.O.R.E. - NEPAL:

L'historique

Cette association a été créée en 2002 à la suite d'un trek au NEPAL de 2 membres d'A.M.P.H.O.R.E. – INTERNATIONAL (Jérôme PIERRET et Georges GRAU), face au dénuement des peuples de l'HIMALAYA.

Les projets

la 1ère mission qui était prévue en Octobre 2003 dans un dispensaire de la vallée de KATHMANDOU en collaboration avec l'association SHIKHAR

ACTION Népal, puis l'évaluation de l'hôpital public de BIRGUNJ dans le TERAI. a été reportée 2 fois en 2 ans à cause des troubles politiques actuels

proches de la guerre civile entre les Maoïstes et le gouvernement.

AMPHORE - BURKINA FASO:

Cette dernière association est née à la suite d'un voyage reportage de 2 photographes en 2002 (Gérard et Ginette JOSEPH, membres d'A.M.P.H.O.R.E. – INTERNATIONAL) qui ont été sollicités par les autorités burkinabés pour obtenir une aide médicale.

Une 2ème évaluation a été réalisée par un des membres de notre bureau (Dr J.C. PALLERI) lors d'un voyage en 2003.

La 1ère mission a eu lieu en janvier 2005 composée de 15 volontaires pour équiper les hôpitaux de TOUGAN et DEDOUGOU dans la province du SOUROU avec l'envoi d'un container de 40 pieds contenant 10 tonnes de mobilier et de matériel médical